



Mari's Channel on YouTube: swaruu oficial
 Transcription: www.assemblyai.com/playground
 German Translation : deepL pro
 Layout inDesign: Helmut Neerfeld

All the images are screenshots from Mari's above mentioned video

Reality, Egregors, Manifestation and the Paranormal.

Hello, thank you for joining me once more. I'm Mari Swaruu.



No one holds all the truth to anything, nor all the data either. You must run from whoever tells you they do. We all have pieces of a whole, and we get closer to understanding what is at hand by sharing and adding up all the pieces. All I'm doing here is sharing what I have, or what we have here. Before going into today's subject, there is another interesting piece of information about the strange

gust of wind that struck the city and downed the tree I was talking about in my previous video. It comes from *Queen Alenym's* sister, *Nai Shara*.

The date in which that occurred was the 16th June, 2022. If we analyze the date using numerology, we find that adding it all up it is 1 plus 6



equals 7. June is the 6th month of the year, and 2022 adds up to 6, so that is 766, that adds to 19, and 1 plus 9 equals 10 - 1 plus 0 equals 1, as in „the one“.

But analyzing it in another form using numerology, it is as in 16- 6- 6, or as in 1666, being that number „one“ before.

Another number can be interpreted as the word

„the“ or „the one“. So the date of that gust of wind can be interpreted as „the 6 6 6“.

We cannot know what it was. Some say some kind of large winged entity, perhaps, or a swarm of smaller winged ones, or just an energy, although in my opinion, nothing is ever just an energy.

Back to today's subject. Rhetorically speaking,



a scientist may respond to my information in my previous video, as in, „there is no scientific proof of all what you are saying“. And I would answer back, „you are right, there isn't any from the point of view and understanding of your terrestrial science.

But there is plenty of evidence from the point of view of my science here that does differ from yours quite substantially. And all I'm doing is trying to share“.

Someone else may say that „all those monsters, entities, ghosts and similar things are just the product of human imagination and are part of folklore and myth.“

And I would answer back, „yes, yes, exactly so“. And this is the point of today's video. The fact



that something or some being of any kind was formed by human imagination does not mean it isn't real.

Besides the point that everything that exists in the material world had to be an idea and a thought in someone's head before it comes to be, I can add that it happens so as well with living things and all energy forms and dynamics. As I was explaining before, in previous videos, everything spawns out of consciousness, and the universe itself is based on consciousness. So everything that exists, be it



material or spiritual, body or soul, comes from consciousness.

The basic concepts of how we all manifest things, people and situations into our lives states that *whatever holds our attention the most will come to be*, and I've even heard that all it takes is *17 seconds of complete focus on something* for it to start to become or to manifest.

This is where manifesting entities, monsters and ghosts, comes in. When people strongly believe in the existence of something, it starts to manifest, to come into the so called material reality. It can be created by only one sentient individual, or it can even more easily be created by a collective, because multiple people are transmitting



the same concept thought pattern into the field of potential energy.

This is even how the whole matrix on Earth and

elsewhere were created. That is how we ourselves were created, because we are a manifestation coming from a thought pattern that universal SOURCE consciousness holds. Our Egos are nothing more than the concepts that make us up and form us, and that SOURCE consciousness has developed attachments to.

So it is quite easy to understand that when many people strongly believe in any myth, regardless if it initially came from fact or from imagination and fiction, it will start to become a reality. And mostly for those people who hold that strong belief.



Because *what is reality anyway?* I was talking to Yahzi Swaruu yesterday about this. She mentioned having been listening to the teachings of a high grade master Buddhist monk that stated that the Ego was a personal attempt to differentiate oneself from reality and he kept talking about reality as some kind of base hard truth.

Both Yazhi and I strongly disagree with that, be-



cause we don't see one universal hard truth. All we see is a group of collective agreements to interpret previous manifestations inside the field of potential energy. But we also see the monk's point as well. But if whenever he uses the word

„reality“, we would change it to the word „matrix“. We could all understand what he was saying a lot better that way, because what he is clearly referring to in all his talks is the reality that is socially accepted by the vast majority of people on Earth. I mean the official reality, the set of agreements of perception and of right and wrong that form the entire culture on Earth - we call the Earth 3D Matrix.

What the monk was saying is irrelevant here. I'm only using this as an example. It was about more of the same spiritual concepts buddhist monks always say, and I'm not bashing him.



If one person does not hold the entire group of concepts, another is holding they are in a different world that can even be called a *parallel reality*, even people sharing the same table may be in different realities - and I know that most of you star seeds out there know exactly what I'm talking about. Your dear family thinking one way with their own attachments to ideas and you their



understanding them. But at the same time, knowing and seeing a lot more and „a lot“ may be a grave understatement. Your family, your parents may not see any reason whatsoever for you to be sad inside, for example, after all, „you have eve-

rything“ they say, don‘t they? But you have your own valid reasons to be sad inside or happy or however you want to feel.

My point is that reality is an individual perception, and imposing one reality over another is nothing more than gaslighting and bullying. The lack of understanding and the lack of empathy and communication from both sides is what generates the concepts of quote „me being better than you“ of duality, and ultimately is what starts all fights.

Even the basic and obvious concept that everyone has a different point of view can be used to understand this point. *Whatever holds our attention and whatever we truly focus on, be it in a personal or in a collective manner, will come to be and will manifest* even outside the understanding of science, because on Earth it has not yet come to a level where it can even start to handle this type of concepts.

Whenever someone focuses enough on something with enough creative energy *that* will manifest and will take more or less time depending on the idea the subject has about it being complicated, achievable, or not. Manifesting a new car is as difficult as manifesting a pair of socks. But people holding a set of ideas that form *a limiting belief system* will interpret a car as being more difficult to manifest than a pair of socks. So that



is what they will get.

„Car“ will be more difficult to get indeed, but that does not have to be so. As I‘ve said before, when you focus on what you want with strong, loving, happy ideas of hope, gratitude, and high frequency thoughts that whatever you are thin-

king about will come to be, and that will occur whenever your true conscious and unconscious ideas dictate it to be so, your ideas about its difficulty, from where you think that what you want must come from when, and so on. *But the same*



way you bring to be nice things with your good thoughts, the same happens with bad thoughts.

As I‘ve said before, those thoughts use fear to force you into focusing more on whatever you fear, bringing more of that to you, causing a vicious circle that may be hard to break out from. When that fear is enough to cause someone to go into a low vibratory state where the person becomes a frequency match to Lower Astral entities these can start to interact with the subject.

Most of the times this interaction takes place as thought patterns, repetitive negative thoughts about everything.

The entity that feeds off the person’s creative



energy life-force will do anything it can to keep that person in that low frequency state in order to continue to exploit the subject. The most obvious example of this are thoughts about self harm or harm to others that the person who is experiencing them does not want, and most of the times he or she recognizes them as not theirs and even

asks themselves why they are so recurrent when they know they would never do such a thing they are thinking about. And whether a person actually acts on those thoughts or are only an annoyance that can be quickly repressed and thrown away depend on their strength of character and level of awareness.

Another point are recurrent thought patterns that self sabotage a person's real needs and wants, keeping him or her in a lethargic state. Although ultimately I don't really believe in self sabotage as it most often has another explanation. The real needs and wants of a person are not what the person itself thinks he or she needs and wants. For example, someone may need to go out and



find a job, but keeps postponing the search. That wouldn't be self sabotage if what that person really is prioritizing is freedom over a nine to five job. This is a quite obvious example, but there are many other apparent self sabotage situations where the real cause or real motivation is unconscious and hard to detect or to understand.

So whatever we focus on, we bring into existence even the concept of the boogie-man hiding under



the bed. *We must all watch what we are thinking and transmitting into the field.* And the higher an awareness you have that in turn translates into a higher existential realm you live in, the higher the vibratory state of the realm, and the faster things manifest, the good and the bad.

Higher awareness means more data is processed by your conscious and unconscious mind. That means a higher energy interaction with the field, and that also means that you have a higher influence power over that potential energy field you are creating for yourself that you experience as if you lived in it.

Although the concept or the definition changes from author to author, egregors are a personal or more commonly a collective manifestation, an



entity that was manifested or that spawn from the collective mind's beliefs.

The word comes from the Greek *grogare* (to be awake or to watch). So all the types of monsters, entities, and ghosts that are known popularly and even have names when they are given enough attention by a large group of people who truly believe in them, they **do** turn into something more real, for lack of better words. And a lot of the stories that started the concepts behind those monsters also have a reason and most of the time, they do have a true story behind them.

Egregors are not a theory from the point of view of the understanding of the Taygetans. They are not only very real, but in the end, observing how everything manifests out of consciousness and the ideas it has grown attached to.

Everything that exists, especially our bodies, is

an egregor. Why would entities, monsters and ghosts be any different anyway? The entities who have been formed as egregors may or may not hold sentient thought. Most only act like on a



program, being that what dictates how they must act is what the majority of the people who manifested them expect them to act like.

But there are many entities living in the Lower Astral realms that exist because of their own energy sustaining dynamics, somewhat independent from humans' manifestation powers. For example, a soul that once had a body and that is still attached to its concept of Ego-identity it had when alive, and other kinds of astral animals and creatures that may not fall into the category of



human created egregor entities, but nevertheless still depend on getting creative attention or feeding from suffering-energy coming from living organisms with a soul that has a strong connection to SOURCE consciousness.

Egregor or not, all these creatures can be considered highly dangerous. But remember, if you stay away from their low frequency, you become immune to them and untouchable. There are other

types of manifestations akin to egregors out there that act the very same way.

Take my next words as a warning.

All human politicians, governments and powers



at be are also spawn from the human collective mind. They get their power from the creative attention they get from the population of Earth.

That's why they spend so much energy, time and money to brainwash and guide the perception of the masses. So they believe whatever they want them to believe. And that will always be to their benefit, and not for the benefit of the population, who are just fed empty promises and breadcrumbs to keep them in a deterministic state where they are easy to manipulate.



When the human collective stops giving them their attention and their fear, they will lose all their power. All what keeps them existing is the value and the interpretation the people give them. Without the people, they become nothing, and they dissolve into thin air.

That's why they like to keep the population under constant stress and fear. But it's all false. They only keep some true things from the accepted points of view of truth. So people take for granted that all the rest of their tricks and lies are truths as

well. But they are nothing more than lies, tricks and illusions to remain in power and to conserve the Earth's matrix as it is, or to move it more towards anything that benefits them and the Dark Entities they serve more.

The so called „real world“ is a lot more compli-



cated than what the official narrative wants you to believe.

It is seen as reality only because it holds a more logical sequence of cause and effect and of linearity of events as compared to dream worlds, for example. But the more you become aware of other realms of existence, the more you notice that your officially accepted reality is nothing more than another dream state. It is just another level of the same awareness game where the only real thing is **you** who is observing.

But you are neither a person nor a thing, you are



not male nor female, you are not a human being,

You are, in reality, a fragment of SOURCE creator consciousness as well as the whole from your own perspective.

Some beings are spiritually advanced and expanded enough to hold awareness and the experience

of being in the dream- realms- awareness in what you could call the material world as well, and also the awareness of being astral beings with high connection to SOURCE all at once. Those are the beings who can tell you that when you think you are in your material reality world, you are



in fact still dreaming, and when you lucid-dream there, you can create and modify your experience with thought and mind alone.

And those beings don't necessarily look like light beings, they mostly look like regular people. Most people cannot tell them apart from others, because, as always, each person can only interpret whatever they are looking at to the same degree and level of its own awareness, and never above, because he or she has no context and no more data above that. So they all tend to explain away everything at the level of their own under-



standing. And this is especially valid for Earth's official science.

So be wise and be loving and respectful to all beings. You can never know who lives inside .

With much love.

Mari Swaruu



Deutsche Übersetzung

Realität, Egregore, Manifestationen und das Übersinnliche.

Hallo, danke, dass du wieder hier bist. Ich bin Mari Swaruu.

Niemand hat die ganze Wahrheit über irgendetwas, auch nicht alle Daten. Wer das behauptet, dem musst du davonlaufen. Wir haben alle nur Teile eines Ganzen, und wir kommen dem Verständnis näher, wenn wir alle Teile miteinander teilen und zusammenfügen.

Alles, was ich hier tue, ist, das zu teilen, was ich habe, oder was wir hier haben. Bevor ich auf das heutige Thema eingehe, gibt es noch eine weitere interessante Information über den seltsamen Windstoß, der damals eine Stadt heimsuchte und einen Baum fällte, über den ich in einem vorherigen Video gesprochen habe. Diese Information stammt von der Königin Alenym's Schwester, Nai Shara.

Das Datum, an dem das Ereignis stattfand, war der 16. Juni 2022. Wenn wir das Datum mit Hilfe der Numerologie analysieren, stellen wir fest, dass die Summe 1 plus 6 gleich 7 ist. Juni ist der 6. Monat des Jahres, und 2022 ergibt 6, also 766, das ergibt 19, und 1 plus 9 ergibt 10 - 1 plus 0 ergibt 1, wie in der Eins.

Analysiert man die Zahl jedoch in einer anderen Form mit Hilfe der Numerologie, so ergibt sie

16- 6- 6 oder 1666, also die Zahl eins davor.

Eine andere Zahl kann als das Wort die oder die Eins interpretiert werden. Das Datum des Windstoßes kann also als 6 6 6 gedeutet werden.

Wir wissen nicht, was es war. Manche sagen, vielleicht ein großes geflügeltes Wesen oder ein Schwarm kleinerer geflügelter Wesen oder einfach eine Energie, obwohl meiner Meinung nach nichts jemals nur eine Energie ist.

Zurück zu unserem heutigen Thema. Rhetorisch gesprochen könnte ein Wissenschaftler auf meine Informationen in meinem vorherigen Video antworten: „Es gibt keinen wissenschaftlichen Beweis für all das, was du sagst“. Und ich würde antworten: „Du hast Recht, aus der Sicht und dem Verständnis deiner irdischen Wissenschaft gibt es keine.

Aber aus der Sicht meiner Wissenschaft gibt es jede Menge Beweise, die sich von deiner ganz erheblich unterscheiden. Und alles, was ich tue, ist zu teilen“.

Jemand anderes könnte sagen: „All diese Monster, Wesenheiten, Geister und ähnliche Dinge sind nur ein Produkt der menschlichen Vorstellungskraft und gehören zur Folklore und zum Mythos.“

Und ich würde antworten: „Ja, ja, genau so“. Und genau darum geht es in dem heutigen Video. Die Tatsache, dass etwas oder ein Wesen, egal welcher Art, von der menschlichen Vorstellungskraft geformt wurde, bedeutet nicht, dass es nicht real ist.

Abgesehen davon, dass alles, was in der materiellen Welt existiert, eine Idee und ein Gedanke in jemandes Kopf sein musste, bevor es entsteht, kann ich hinzufügen, dass dies auch bei Lebewesen und allen Energieformen und Dynamiken der Fall ist. Wie ich bereits in früheren Videos erklärt habe, entsteht alles aus dem Bewusstsein, und das Universum selbst basiert auf dem Bewusstsein. Alles, was existiert, sei es materiell oder spirituell, Körper oder Seele, entspringt also dem Bewusstsein.

Das Grundkonzept, wie wir alle Dinge, Menschen und Situationen in unserem Leben manifestieren, besagt, dass alles, was unsere Aufmerksamkeit am meisten fesselt, entstehen wird, und ich habe sogar gehört, dass es nur 17 Sekunden völliger Konzentration auf etwas braucht, damit es anfängt Gestalt anzunehmen oder sich zu manifestieren.

An dieser Stelle kommt die Manifestation von Wesenheiten, Monstern und Geistern ins Spiel. Wenn Menschen fest an die Existenz von etwas glauben, beginnt es sich zu manifestieren, in die so genannte materielle Realität zu kommen. Es kann von einem einzigen empfindungsfähigen Individuum geschaffen werden, aber noch leichter von einem Kollektiv, weil mehrere Menschen dasselbe Gedankenmuster in das Feld der potenziellen Energie übertragen.

Auf diese Weise wurde sogar die gesamte Matrix auf der Erde und anderswo erschaffen. So wurden auch wir selbst erschaffen, denn wir sind eine Manifestation, die aus einem Gedankenmuster hervorgegangen ist, das das universelle Quellbewusstsein innehat. Unsere Egos sind nichts anderes als die Konzepte, die uns ausmachen und formen, und an die das Quellbewusstsein Anhaftungen entwickelt hat.

Es ist also leicht zu verstehen, dass, wenn zahlreiche Menschen fest an einen Mythos glauben, unabhängig davon, ob er ursprünglich auf Tatsachen oder auf Einbildung und Fiktion beruhte, er zu einer Realität wird. Und zwar überwiegend für die Menschen, die diesen starken Glauben haben.

Denn was ist schon Realität? Ich habe gestern mit

Yahzi Swaruu darüber gesprochen. Sie erwähnte, dass sie den Lehren eines hochrangigen buddhistischen Mönchs zugehört hatte, der sagte, dass das Ego ein persönlicher Versuch sei, sich von der Realität abzugrenzen, und er sprach immer wieder über die Realität als eine Art harte Wahrheit.

Sowohl Yazhi als auch ich sind damit nicht einverstanden, denn wir sehen keine universelle unveränderliche Wahrheit. Alles, was wir sehen, ist eine Gruppe kollektiver Vereinbarungen zur Interpretation früherer Manifestationen innerhalb des Feldes der potenziellen Energie. Aber wir sehen auch den Standpunkt des Mönchs: Wenn er das Wort „Realität“ verwendet, würden wir es in „Matrix“ umwandeln. So könnten wir alle viel besser verstehen, was er sagt, denn worauf er sich in all seinen Vorträgen eindeutig bezieht, ist die Realität, die von der großen Mehrheit der Menschen auf der Erde gesellschaftlich akzeptiert wird. Ich meine die offizielle Realität, die Vereinbarungen über die Wahrnehmung und über Recht und Unrecht, die die gesamte Kultur auf der Erde bilden - wir nennen sie die 3D-Matrix der Erde. Was der Mönch gesagt hat, ist hier nicht relevant. Ich benutze das nur als Beispiel. Es ging um die gleichen spirituellen Konzepte, die buddhistische Mönche immer sagen, und ich will ihn nicht beschimpfen.

Wenn eine Person nicht die gesamte Gruppe von Konzepten vertritt, befindet sie sich in einer anderen Welt, die man sogar als Parallelrealität bezeichnen kann. Sogar Menschen, die am selben Tisch sitzen, können sich in verschiedenen Realitäten befinden - und ich weiß, dass die meisten von euch Sternenwesen da draußen genau wissen, wovon ich spreche. Eure liebe Familie denkt auf die eine Art und Weise mit ihren eigenen Anhaftungen an Ideen und ihr versteht sie. Aber zur gleichen Zeit wisst und seht ihr viel mehr, und „viel“ ist vielleicht eine Untertreibung. Deine Familie, deine Eltern sehen vielleicht überhaupt keinen Grund für dich, innerlich traurig zu sein, schließlich „hast du doch alles“, sagen sie, nicht wahr? Aber du hast deine eigenen guten Gründe, um traurig oder glücklich zu sein, oder wie auch

immer du dich fühlen möchtest.

Ich will damit sagen, dass die Realität eine individuelle Wahrnehmung ist, und eine Realität über eine andere zu stellen, ist nichts anderes als Gaslighting und Mobbing. Das mangelnde Verständnis, die fehlende Empathie und die fehlende Kommunikation auf beiden Seiten sind es, die das Konzept der Dualität - Zitat: „Ich bin besser als du“ - hervorbringen und letztlich alle Kämpfe auslösen.

Selbst das grundlegende und offensichtliche Konzept, dass jeder eine andere Sichtweise hat, kann zum Verständnis dieses Punktes herangezogen werden. Was auch immer unsere Aufmerksamkeit auf sich zieht und worauf wir uns wirklich konzentrieren, sei es auf persönliche oder kollektive Weise, wird entstehen und sich manifestieren, auch außerhalb des Verständnisses der Wissenschaft, denn auf der Erde ist sie noch nicht so weit, dass sie mit dieser Art von Konzepten auch nur ansatzweise umgehen kann.

Wann immer sich jemand mit genügend schöpferischer Energie auf etwas konzentriert, wird es sich manifestieren und mehr oder weniger Zeit in Anspruch nehmen, je nachdem, ob der Betreffende es für kompliziert, erreichbar oder nicht hält. Ein neues Auto zu manifestieren, ist genauso schwierig wie ein Paar Socken zu manifestieren. Allerdings werden Menschen mit einschränkenden Glaubenssätzen ein Auto als schwieriger zu manifestieren ansehen als ein Paar Socken. Und genau das werden sie auch bekommen.

Ein „Auto“ ist in der Tat schwieriger zu bekommen, aber das muss nicht sein. Wie ich schon sagte, wenn du dich mit starken, liebevollen, glücklichen Gedanken der Hoffnung, Dankbarkeit und hohen Frequenzen auf das konzentrierst, was du dir wünschst, wird das, woran du denkst, in Erfüllung gehen, und zwar immer dann, wenn deine wahren bewussten und unbewussten Vorstellungen es dir diktieren, deine Vorstellungen über die Schwierigkeit, woher du denkst, dass das, was du dir wünschst, wann kommen muss, und so weiter. Aber genauso, wie du mit deinen guten Gedan-

ken schöne Dinge herbeiführst, passiert das Gleiche mit schlechten Gedanken.

Wie ich schon sagte, nutzen diese Gedanken die Angst, um dich zu zwingen, dich mehr auf das zu konzentrieren, was du fürchtest, und so einen Teufelskreis auszulösen, aus dem du nur schwer ausbrechen kannst. Wenn diese Angst ausreicht, um jemanden in einen niedrigen Schwingungszustand zu versetzen, in dem die Person eine Frequenzübereinstimmung mit Wesen der niederen Astralebene erreicht, können diese anfangen, mit der Person zu interagieren.

Meistens findet diese Interaktion in Form von Gedankenmustern statt, in Form von sich wiederholenden negativen Gedanken über alles.

Die Wesenheit, die sich von der kreativen Lebensenergie der Person ernährt, wird alles tun, um die Person in diesem niedrigen Frequenzzustand zu halten, damit sie die Person weiterhin ausbeuten kann. Das offensichtlichste Beispiel dafür sind Gedanken über Selbst- oder Fremdschädigung, die die Person, die sie erlebt, nicht will. Die meiste Zeit erkennt sie, dass es nicht ihre Gedanken sind und fragt sich sogar, warum sie so häufig wiederkehren, obwohl sie weiß, dass sie so etwas nie tun würde, woran sie gerade denkt. Und ob eine Person tatsächlich nach diesen Gedanken handelt oder ob sie nur ein Ärgernis sind, das schnell verdrängt und weggeworfen werden kann, hängt von ihrer Charakterstärke und ihrem Bewusstseinsstand ab.

Ein weiterer Punkt sind wiederkehrende Gedankenmuster, die die realen Bedürfnisse und Wünsche einer Person selbst sabotieren und sie in einem lethargischen Zustand halten. Letztendlich glaube ich aber nicht wirklich an Selbstsabotage, denn dafür gibt es meistens eine andere Erklärung. Die wirklichen Bedürfnisse und Wünsche einer Person sind nicht das, was die Person selbst denkt, dass sie es braucht und will.

Es kann zum Beispiel sein, dass jemand unbedingt einen Job finden muss, die Suche aber immer wieder aufschiebt. Das wäre keine Selbstsabotage, wenn die Person in Wirklichkeit ihre Freiheit über einen Nine-to-Five-Job stellen würde. Das ist ein recht offensichtliches Beispiel, aber es gibt

noch zahlreiche andere offensichtliche Fälle von Selbstsabotage, bei denen die reale Ursache oder die wirkliche Motivation unbewusst und schwer zu erkennen oder zu verstehen ist.

Worauf wir uns auch immer konzentrieren, wir bringen sogar das Konzept des Boogie-Man, der sich unter dem Bett versteckt, ins Spiel. Wir alle müssen darauf achten, was wir denken und ins Feld senden. Und je höher dein Bewusstsein ist, das sich wiederum in ein höheres Energiefeld übersetzt, in dem du lebst, desto höher ist der Schwingungszustand des Energiefeldes und desto schneller manifestieren sich die Dinge, die guten und die schlechten.

Höheres Bewusstsein bedeutet, dass mehr Daten von deinem bewussten und unbewussten Geist verarbeitet werden. Das bedeutet eine höhere energetische Interaktion mit dem Feld, und das bedeutet auch, dass du einen größeren Einfluss auf das potenzielle Energiefeld hast, das du für dich selbst erschaffst und das du so erlebst, als würdest du darin leben.

Obwohl sich das Konzept oder die Definition von Autor zu Autor ändert, sind Egregoren eine persönliche oder häufiger eine kollektive Manifestation, eine Entität, die sich manifestiert hat oder aus den Überzeugungen des kollektiven Geistes hervorgegangen ist.

Das Wort kommt aus dem Griechischen von *grogare* (wach sein oder wachen). Alle Arten von Monstern, Wesenheiten und Geistern, die im Volksmund bekannt sind und sogar Namen haben, verwandeln sich also in etwas Reales, wenn ihnen eine große Gruppe von Menschen, die wirklich an sie glauben, genug Aufmerksamkeit schenkt. Und viele der Geschichten, die zu den Konzepten hinter diesen Monstern geführt haben, haben auch einen Grund und meistens steckt auch eine wahre Geschichte dahinter.

Aus der Sicht und dem Verständnis der Taygetaner sind Egregore keine Theorie. Sie sind nicht nur sehr real, sondern beobachten letztlich auch, wie sich alles aus dem Bewusstsein und den Ideen, an die sie sich geklammert haben, manifestiert.

Alles, was existiert, insbesondere unsere Körper, ist ein Egregor. Und warum sollten Entitäten, Monster und Geister etwas anderes sein? Die Entitäten, die als Egregore entstanden sind, können empfindungsfähige Gedanken haben oder auch nicht. In der Regel verhalten sie sich nur wie in einem Programm, denn das, was ihnen vorschreibt, wie sie zu handeln haben, ist das, was die Mehrheit der Menschen, die sie manifestiert haben, von ihnen erwartet.

Es gibt jedoch zahlreiche Wesenheiten, die in den niederen Astralebene leben und aufgrund ihrer eigenen Energiefeld-Dynamik existieren, die in gewisser Weise unabhängig von den Manifestationskräften der Menschen sind. Zum Beispiel eine Seele, die einst einen Körper hatte und immer noch an ihrem Konzept der Ich-Identität hängt, die sie zu Lebzeiten hatte, und andere Arten von astralen Tieren und Kreaturen, die vielleicht nicht in die Kategorie der von Menschen erschaffenen Egregor-Wesen fallen, aber dennoch darauf angewiesen sind, schöpferische Aufmerksamkeit zu bekommen oder sich von Leidens-Energie zu ernähren, die von lebenden Organismen mit einer Seele kommt, die eine starke Verbindung zum Quellbewusstsein hat.

Ob Egregor oder nicht, all diese Kreaturen können als sehr gefährlich angesehen werden. Aber denk daran: Wenn du dich von ihren niedrigen Frequenzen fernhältst, wirst du immun gegen sie und unantastbar. Es gibt noch andere Arten von Manifestationen, die den Egregoren ähneln und sich genauso verhalten.

Nimm meine nächsten Worte als Warnung.

Alle menschlichen Politiker, Regierungen und Machthaber sind ebenfalls eine Ausgeburt des menschlichen kollektiven Geistes. Sie beziehen ihre Macht aus der kreativen Aufmerksamkeit, die sie von der Weltbevölkerung erhalten.

Deshalb wenden sie so viel Energie, Zeit und Geld auf, um die Massen einer Gehirnwäsche zu unterziehen und ihre Wahrnehmung zu steuern. Damit sie glauben, was sie glauben wollen. Und das wird immer zu ihrem Vorteil sein und nicht

zum Vorteil der Bevölkerung, die nur mit leeren Versprechungen und Brotkrumen gefüttert wird, um sie in einem deterministischen Zustand zu halten, in dem sie leicht zu manipulieren ist.

Wenn das menschliche Kollektiv aufhört, ihnen seine Aufmerksamkeit und seine Angst zu schenken, werden sie ihre ganze Macht verlieren. Alles, was sie am Leben hält, ist der Wert und die Interpretation, die die Menschen ihnen geben. Ohne die Menschen werden sie zu nichts und lösen sich in Luft auf.

Deshalb halten sie die Bevölkerung gerne unter ständigem Stress und in Angst. Aber das ist alles falsch. Sie behalten nur einige wahre Dinge aus den akzeptierten Gesichtspunkten der Wahrheit. Deshalb gehen die Menschen davon aus, dass alle anderen ihrer Tricks und Lügen auch Wahrheiten sind. Aber sie sind nichts weiter als Lügen, Tricks und Illusionen, um an der Macht zu bleiben und die Matrix der Erde so zu erhalten, wie sie ist, oder um sie in eine Richtung zu bewegen, die ihnen und den dunklen Entitäten, denen sie dienen, mehr nützt.

Die so genannte „reale Welt“ ist viel komplizierter, als das offizielle Weltbild euch glauben machen will.

Sie wird nur deshalb als Realität angesehen, weil sie eine logischere Abfolge von Ursache und Wirkung und eine Linearität der Ereignisse aufweist als zum Beispiel die Traumwelt. Aber je mehr du dir über andere Energiefelder bewusst wirst, desto mehr nimmst du zur Kenntnis, dass deine offiziell akzeptierte Realität nichts anderes als ein weiterer Traumzustand ist. Sie ist nur eine weitere Ebene desselben Bewusstseinsspiels, bei dem das einzig Reale du bist, der beobachtet.

Aber du bist weder eine Person noch ein Ding, du bist weder männlich noch weiblich, du bist kein menschliches Wesen,

In Wirklichkeit bist du ein Fragment des Schöpfungsbewusstseins der Quelle und aus deiner eigenen Perspektive auch das Ganze.

Manche Wesen sind spirituell so weit fortgeschritten und erweitert, dass sie das Bewusstsein

und die Erfahrung haben, in den Traumwelten zu sein, das Bewusstsein in dem, was du die materielle Welt nennen könntest, und auch das Bewusstsein, Astralwesen mit einer hohen Verbindung zur Quelle zu sein, und das alles gleichzeitig. Das sind die Wesen, die dir sagen können, dass du, wenn du denkst, dass du in deiner materiellen Welt bist, in Wirklichkeit immer noch träumst, und wenn du dort luzide träumst, kannst du deine Erfahrung allein mit Gedanken und Geist erschaffen und verändern.

Und diese Wesen sehen nicht unbedingt wie Lichtwesen aus, sie sehen überwiegend wie normale Menschen aus. Die meisten Menschen können sie nicht von anderen unterscheiden, denn wie immer kann jeder Mensch das, was er sieht, nur bis zum gleichen Grad und auf der gleichen Ebene seines eigenen Bewusstseins interpretieren, und niemals darüber hinaus, weil er oder sie keinen Kontext und keine weiteren Daten darüber hat. Also neigen sie alle dazu, alles auf der Ebene ihres eigenen Verständnisses wegzuerklären. Und das gilt besonders für die offizielle Wissenschaft der Erde.

Sei also weise und sei liebevoll und respektvoll zu allen Wesen. Du kannst nie wissen, wer in dir lebt.

Von ganzem Herzen.

Mari Swaruu

Helmut Neerfeld, 18. Dezember 2023